

20.00 Journal

20.35

20.20 Stade 2 deuxième

JEU DE JACQUES ANTOINE ET ROBERT LAMINE.

LE GRAND RAID

PRÉSENTÉ PAR NOËL MAMÈRE ET DIDIER RÉGNIER.

Réalisation de Jean-Michel Boussaguet. (Voir notre article sur « Le grand raid », page 19).

ÉTAPE : BUENOS AIRES (ARGENTINE) - PUERTO MONTE (CHILI)

Aux côtés des jurés permanents, l'invité est **Philippe de Dieuleveult**.

Seconde traversée des Andes pour toute l'équipe du « Grand raid ». L'épreuve ne sera peut-être pas aussi dure que dans le nord de l'Amérique latine, mais aux difficultés du terrain il faut ajouter celles tenant au climat : l'hiver austral.

Le trajet : de Buenos Aires, capitale de l'Argentine, à Puerto Monte, sur la côte Pacifique du Chili. Les équipes se sépareront en deux groupes : le premier passera au nord en ralliant Santiago avant de descendre par la Panaméricaine jusqu'à Puerto Monte, où le second groupe attendra leur arrivée pour l'enregistrement de l'émission.

Les films proposés sont : « Opération clandestine » (SRC) ● « Manuella » (A2) ● « Ambiance gothique » (RTL) ● « La photo » (SSR) ● « Les enfants du silence » (TMC).



La ville de Puerto Monte.

LE CARNET DE ROUTE DE DIDIER RÉGNIER

Route de nuit vers Buenos Aires. 1700 kilomètres à faire en trente heures. En pleine ligne droite, nous sommes surpris par des bosquets et des pierres au milieu de la chaussée. La voiture manque décoller. Arrêt de deux heures au bord de la route. Nous nous écroulons sur nos sièges. Les poids lourds frôlent notre dortoir. Arrivée à Buenos Aires. Tout de suite, une conférence de presse devant soixante journalistes. Ici la voiture fait rêver. Côté macho, surtout. Multitude de questions : sur la vitesse, les kilomètres, les continents traversés.

Foule d'admirateurs et de curieux autour des voitures. On s'arrache les autocollants. Buenos Aires est en pleine ébullition. Trois cent mille personnes manifestent dans les rues contre l'inflation et le Fonds monétaire international. C'est le printemps argentin. Sans oublier les anciens combattants des Malouines (25 ans) qui quêtent pour leurs camarades restés à l'hôpital. Et puis ma rencontre avec Martha, dont la fille a disparu il y a neuf ans. Enlevée, tenue au secret ensuite. Aucune nouvelle depuis neuf ans. Plus de 30 000 person-

nes ont « disparu » en Argentine. Procès historique au tribunal de Buenos Aires : 9 personnes jugées dont 3 généraux, Videla, Viola et Galtieri. C'est l'heure des bilans. L'Argentine sort d'un long tunnel et panse ses plaies. Explosion de la démocratie. Demain, départ pour Santiago du Chili. Cela va être dur : l'étape prochaine est à 2 500 kilomètres : Puerto Monte. A l'heure où votre « Télé Star » est sous presse, nous sommes en réunion pour choisir l'itinéraire. Si vous avez une idée, écrivez-nous...